

PROYECTO: “LOS NIÑOS PRIMERO”

ÁMBITO: Madrid Ciudad

1. POR QUÉ “LOS NIÑOS PRIMERO”.

Es el siguiente paso evolutivo y lógico al programa “Madrid a pie, camino seguro al cole” (shorturl.at/fFJ04).

En Madrid, la zona adyacente a las entradas y salidas de los colegios se convierten durante un corto pero intenso espacio de tiempo en un lugar de difícil acceso, estresante y peligroso. Familias con hijos que van desde los 3 años hasta la adolescencia, algunos niños van solos, otros acompañados de gente mayor...

Procurar que esos momentos sean apacibles y seguros es un deber moral y ciudadano para todos, desde los regidores de la ciudad, pasando por las FCSE y toda la comunidad educativa, así como cada conviviente del barrio.

2. QUÉ ES “LOS NIÑOS PRIMERO”

1. Es una zona acotada en espacio y/o tiempo en cada una de las entradas de cada uno de los colegios de Madrid.
2. Puede ir acompañada de elementos que aporten seguridad, como badenes que obliguen a la deceleración de los vehículos, semáforos, etc.
3. En otros casos, la presencia de las FCSE deberá plantearse como elemento disuasorio y formativo, no como medida punitiva.

3. PARA QUÉ “LOS NIÑOS PRIMERO”

Siguiendo el mismo proyecto, serviría para:

1. Favorecer la seguridad de todos. Niños y niñas, padres y madres, gente mayor, vecinos, conductores de otros vehículos.
2. Fomentar la autonomía. Contribuir al desarrollo de la infancia y de su confianza.
3. Mejorar la salud. Un entorno libre de vehículos privados a las puertas de los colegios, permite que exista un aire menos contaminado. Además fomenta que la “última milla” se realice andando o en otros medios de transporte, por lo que favorece la actividad física y los hábitos saludables.
4. Reducir el tráfico. Menos coches en zonas de alta congestión puntual.
5. Mejorar la habitabilidad de la ciudad. Una ciudad donde la gente pueda caminar segura, donde la ciudad ponga las medidas necesarias para ello, es una ciudad feliz.

